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Профсоюз «государственной телерадиокомпании» будет просить путинский
«Народный фронт» разобраться в странных "гастрономических пристрастиях" их
начальницы…

      

Сегодня в Государственной телерадиокомпании «Иртыш» состоялось открытое
внеочередное профсоюзное собрание.

  

Члены «первички» обсудили состояние дел в Омском филиале ВГТРК как в
производственной, так и в творческой сфере, сформулировали вопросы, которые
волнуют коллектив, но почему-то не решаются продолжительное время, определились с
дальнейшими шагами и действиями по защите своих конституционных прав.

  

  

Без главного…

  

За вычетом персонала, который обслуживает эфир, находится в отпуске или на
больничном, явка членов профсоюза ГТРК «Иртыш» намного преодолела необходимый
кворум.
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Были и не члены профессионального союза, и руководство на уровне замов. Не было
только директора Омского филиала ВГТРК Татьяны Филиппенко. Хотя именно ее
персонально, письменно и устно, приглашали посетить «профлетучку» и выслушать
мнение части трудового коллектива, а, возможно, при желании и высказаться.

  

  

Впрочем, и без первого лица разговор получился эмоциональным, но предельно
деловым. Как показали выступления журналиста, диктора, режиссера, инженера,
электрика и группы уважаемых ветеранов, проблемы на ГТРК «Иртыш» назрели давно.
И столь же долго не решаются.

  

Где деньги, Зин?!

  

Главный вопрос, по мнению местного профбосса Михаила Манделя, отсутствие
прозрачности и коллегиальности в начислениях заработной платы и стимулирующих
выплат.

  

Месячные «вспомоществования» в 8-12 тысяч рублей (а есть и в 3-4 тысячи - !!!) для
профессионалов своего дела воспринимаются здесь не иначе как «издевательство».
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  - Это самые низкие зарплаты за Уралом, - Среди соседних региональных филиалов мыпоследние, - Как на этот мизер жить, не представляется, - звучало почти в каждомвыступлении.  Не смотря на троекратное индексирование окладов только за последний календарныйгод, «итого» в квитках на получение месячного заработка мало у кого изменилось всторону повышения. Один из профсоюзных активистов еще до собранияпродемонстрировал мне свою «жировку» за июнь 2012-го года и нынешнюю, за 2016-ый.Прежняя сумма получки почти на 200 рублей… выше.  

  Со слов выступающих, директор Татьяна Филиппенко объясняет этот парадокс тем, что«отсутствует бюджетное финансирование» и тем, что «вы мало работаете».Технический персонал, обеспечивающий непрерывное эфирное вещание (несколькихканалов), пребывает в недоумении. Все, что от них положено по трудовому договору, потехрегламенту, по качеству выполнения профобязанностей, они выполняют на 100%.Внятного ответа на вопрос «каким образом они недорабатывают?», они так и неуслышали.  - А деньги-то у нас есть. И их предостаточно, - подлила масла в огонь обсужденийлегендарный омский диктор Лариса Андриенко. – Хоть включай Владимира Высоцкого сего «Где деньги, Зин?».  Что выросло, то выросло  Впрочем, не только вокруг денег шел разговор. Отсутствие внятной информационнойполитики, отсутствие конечного конкурентного продукта, «непонятки» с режимностьюпредприятия, безынициативность руководителя «гтрковцы» обсудили на достаточновысоком профессиональном и идеологическом уровне.  Чувствовалось, что людям крайне обидно за качество и содержательность нынешнегоэфира.  

  - Мне уже стыдно даже говорить, что я тружусь на некогда легендарной «омской студиителевидения», - в сердцах воскликнула одна из режиссеров.  Ей же принадлежит и фраза, которая, похоже, стала «лейтмотивом» и «двигателем»данного собрания:  - Я еще помню Таню Филиппенко как свою помощницу режиссера. Тихая иисполнительная была девочка. Ума не приложу, как из нее получился такой «людоед».  Безусловно, это – творческая метафора, но точно отражающая суть происходящего зафасадом местного филиала ВГТРК. Пренебрежительное отношение начальства кнуждам, чаяниям и условиям труда части подчиненных здесь уже воспринимается какданность. Прежнего директора Грошева, уволившегося после аналогичного конфликта струдовым коллективом, теперь приводят даже в пример его нынешней преемнице:  - На что уж был человек сложный и авторитарный, но и он встречался с профсоюзом,вел диалог на равных…  Некая кулуарность общих собраний, летучек и планерок – еще один камень в огороднекстати отсутствующего шефа.  

  Учитывая, что ответы на свои вопросы в режиме реального времени люди так и неуслышали, было принято решение письменно обратиться за разъяснениями в московскийофис ВГТРК, в Общероссийский народный фронт («чтобы не загружать президентаПутина»), в Минсвязи и Агентство по печати и массовым коммуникациям, в столичныеПрофсоюзы.  На основании этих ответов «иртышовцы» намерены сформулировать и дальнейший плансвоих действий.  Проголосовали - "единогласно".  Александр Грасс  (продолжение следует)...
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